Nota del presidente

'n abril 24 de 2004 se realizó la Asamblea Gene $oldsymbol{\mathbb{L}}$ ral Ordinaria, en el marco de una actividad académica sobre dos temas puntuales, no relacionados pero de gran impacto en el ejercicio profesional: "Búsquedas de bibliografía médica en Internet" y "Por qué demandan a los médicos". Gracias al entusiasmo se logró quórum para deliberar y derogar el artículo 67 de los actuales estatutos, el cual constituía un inconveniente para que la Asociación pudiera establecer alianzas con diferentes entidades comerciales e incluso para sus actividades académicas rutinarias. Ese artículo decía: "Queda prohibido utilizar el nombre de la Asociación como medio de propaganda" y el nuevo artículo aprobado por unanimidad quedó así: "la Asociación Colombiana de Gastroenterología podrá realizar campañas y/o convenios con entidades públicas, privadas o mixtas dirigidas a difundir la promoción de la salud y prevenir y tratar las enfermedades gastrointestinales y/o nutricionales". Este cambio permitirá más flexibilidad para realizar los programas académicos y mayor libertad para implementar actividades y programas con empresas nacionales.

Continuando con el programa de pasantías con el Instituto de Karolinska de Suecia, dirigido por el doctor Edgar Jaramillo, tenemos una excelente noticia: AstraZeneca apoyará económicamente con U\$2000 mensuales al candidato que sea elegido por la ACG para este programa. De esta manera, el candidato que en el futuro sea elegido para este importante programa de re-entrenamiento, podrá tener más tranquilidad económica durante los tres meses que oficialmente dura la pasantía. Como siempre, la ACG cubrirá los gastos del tiquete aéreo Bogota-Suecia-Bogotá. El doctor Juan Ricardo Márquez ganó el cupo de este año. Continuamos invitando a todos los asociados interesados, a enviar sus hojas de vida para el próximo año.

Convencidos de que las asociaciones científicas deben favorecer a sus asociados, por encima de los integrantes de las Juntas Directivas, éstos se abstuvieron de participar en el concurso de la OMS y de la OMGE para el taller "train the Trainers" que se celebrará en Punta del Este, Uruguay, en abril 4-8 del 2005. Entre las hojas de vida enviadas, fueron elegidos los colegas Jenny Molano y Alvaro Bedoya.

Con gran beneplacito, informamos a nuestros asociados y a la comunidad medica nacional, el portal de internet de la ACG, www.gastrocol.org. Si bien no

está terminado en su totalidad, ya puede ser consultado y esperamos sus sugerencias y comentarios para enriquecerlo más cada día. Por el dinamismo de nuestra página, indudablemente será un fuerte apoyo para la divulgación científica y de contacto entre la ACG y sus asociados. Oportunamente les solicitaremos a todos para que participen enviando artículos, videos, noticias y comentarios para las diferentes secciones de la misma. En la margen izquierda de la misma, se puede acceder a lo siguiente: los diferentes contactos ("links") en los cuales se ha incluido una lista extensa de las diferentes publicaciones, para que el médico tenga toda una serie de "favoritos"; a las memorias del curso anterior en formato pdf; al directorio de socios, escribiendo el nombre del mismo, le aparecerán los datos, los consensos realizados, resúmenes de algunas conferencias dictadas por algunos de los asociados, y así mismo otra información de interés. De igual manera, el público y pacientes podrán consultar la información sobre diferentes enfermedades "guías para la comunidad".

El próximo 21 de agosto se realizará el IV Curso de Urgencias en Gastroenterología, en el Hotel Casa Dann Carlton. Esperamos contar con la asistencia del mayor número posible de asociados. Su temario es de suma utilidad en la práctica clínica cotidiana. El viernes 20 se está organizando con Novartis de Colombia, un taller sobre "GCP" ("good clinical practice"), para 50 personas interesadas en la investigación. Este taller empezará a las 8 am y terminará a las 4 pm, con almuerzo incluido. Por ser un taller, los interesados deben inscribirse, ya que el cupo es limitado.

Invitamos a todos para que continúen enviando sus artículos a la revista, la cual también será "colgada" en el portal y los autores podrán ser leídos internacionalmente. El próximo Congreso Nacional, que estaba programado para ser realizado en Cartagena, fue necesario trasladarlo a Santa Marta porque en esta ciudad se lograron condiciones de hotelería más favorables. Con asesoría de abogados, estamos trabajando en una reforma a fondo de los estatutos actualmente vigentes. Como siempre, en la Junta Directiva estamos abiertos a sus comentarios y sugerencias.

William Otero R, MD. Presidente Asociación Colombiana de Gastroenterología. Bogotá